
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 
COMMUNIQUÉ DE PRESSE - POUR DIFFUSION IMMÉDIATE 
 
Edmundston, le 7 décembre 2023 – Lancement du programme communautaire Mangez frais dans la 
Municipalité Vallée-des-Rivières et dans la Municipalité régionale de Grand-Sault 
 

 
Conférence de presse du 7 décembre 2023 

 



 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

Dans le cadre de son mandat de développement communautaire, la Commission de services régionaux 
Nord-Ouest (CSRNO), avec le soutien financier de plusieurs partenaires, dont principalement la Société 
d'inclusion économique et sociale (SIES) et le Comité directeur régional de la résilience Nord-Ouest, a 
annoncé le lancement officiel du programme communautaire Mangez frais dans la Municipalité Vallée-
des-Rivières et dans la Municipalité régionale de Grand-Sault lors d’une conférence de presse tenue le 7 
décembre 2023, en présence de plus de 100 personnes. 
 
Elaine Côté, coordonnatrice en développement communautaire au sein de la CSRNO, indique : « Quelle 
fierté de lancer un programme autant rassembleur! Mangez frais permet à divers intervenants provenant 
des secteurs communautaire, scolaire, privé et municipal de collaborer pour aider les gens de la région. 
Sans compter le mélange de bénévoles engagés qui pourront créer de nouveaux liens en redonnant à leur 
communauté. » 
 
Mangez frais propose à toute la population, chaque mois sauf en juillet et août, un sac de fruits et légumes 
d’une valeur de 35 $ pour seulement 20 $.   
 
« Au-delà de la nutrition, de la collaboration et de la participation communautaire, le programme Mangez 
frais se veut un projet rassembleur, axé vers le mieux-être et la valorisation des gens des milieux 
diversifiées de nos communautés », a déclaré la mairesse de Vallée-des-Rivières, Lise Roussel. « Notre 
municipalité est fière de s’associer avec l’équipe dynamique du développement communautaire de la 
CSRNO dans ce projet. À vous tous, ainsi qu’aux nombreux bénévoles impliqués : bravo, votre engagement 
est synonyme de réussite dans cette belle initiative. » 
 
Ce programme communautaire d’envergure compte déjà plus de 50 bénévoles et de nombreux 
partenaires que la CSRNO remercie et sans lesquels ce programme ne pourrait pas exister : 

ü Connecteurs et partenaires financiers : Résilience, Société d'inclusion économique et sociale, 
Actions communautaires alimentaires, Mitacs, Agence Emploi Retraite, Connexions 
communautaires, Comité de travail Mangez frais, Mangez frais Chaleur, Pensez Frais Miramichi et 
Pensez frais Saint-Quentin. 

ü Partenaires municipaux :  Vallée-des-Rivières : Mme Lise Roussel et M. André Thériault; 
Grand-Sault : M.  Bertrand Beaulieu et M. Danny Soucy. 

ü Autres partenaires communautaires : Filles d’Isabelle, Centre Dexter, Centre de ressources 
familiales de Grand-Sault, Centre de formation et de soutien à l’emploi. 

ü Entreprise :  Émile Sénéchal et fils, Ah! Communication 
ü Scolaire : École régionale Saint-Basile, École Mgr-Matthieu-Mazerolle, École régionale Sainte-Anne, 

classe alternative Vitrail Grand-Sault, École Mgr Lang, école John Caldwell School, DSFNO. 
 



 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 
Il est maintenant possible de commander en ligne sur le site : https://www.mangezfraiseatfresh.ca/  
 
Les centres de distribution de Sainte-Anne (édifice municipal), Saint-Léonard (Centre de formation et de 
soutien à l’emploi), Saint-André (Filles d’Isabelle) et Grand-Sault (Résidence communautaire AIC) vont 
réaliser une pratique le 9 janvier et seront prêts à livrer les premières commandes en date du 16 
janvier 2024. 
 
La deuxième phase du projet Mangez frais débutera à Edmundston et dans le Haut-Madawaska en 
septembre 2024. 
 
Pour tout renseignement sur le programme communautaire Mangez frais (pour les clients, les bénévoles 
et les partenaires), veuillez communiquer avec Renaud Bard : mangez-eat@csrno.ca  – 506-740-0144. 
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Pour des renseignements supplémentaires ou des entrevues, veuillez communiquer avec :   
Elaine Côté 
Coordonnatrice en développement communautaire (CSRNO) 
e.cote@csrno.ca 
506-388-6818 
  



 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 
NEWS RELEASE – FOR IMMEDIATE RELEASE 
 
Edmundston, December 7, 2023 – Launch of Eat Fresh community program in Vallée-des-Rivières 
municipality and Grand Falls Regional Municipality. 
 

 
December 7, 2023, press conference 

 
 



 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 
As part of its mandate of community development, the Northwest Regional Service Commission (CSRNO) 
— with the financial support of several partners, most notably the Economic and Social Inclusion 
Corporation (ESIC) and the Northwest Regional Resiliency Steering Committee — announced the official 
launch of the Eat Fresh community program in the Vallée-des-Rivières municipality and Grand Falls 
Regional Municipality during a press conference on December 7, 2023, attended by over 100 individuals. 
 
Elaine Côté, Community Development Coordinator with CSRNO, said, “We are proud to launch such an 
inclusive program. Eat Fresh will help a variety of stakeholders from the community, school, private and 
municipal sectors work together to help people in the region. The program also has a diverse group of 
committed volunteers who will be able to make new connections by giving back to their community.” 
 
Through Eat Fresh, all residents will be able to purchase a bag of fruits and vegetables worth $35 for only 
$20 every month except July and August.   
 
“Beyond community participation, cooperation and nutrition, the Eat Fresh program is a unifying project 
dedicated to the wellness and development of people from the diverse backgrounds of our communities,” 
said Lise Roussel, Mayor of Vallée-des-Rivières. “Our municipality is proud to partner with the dynamic 
community development team at CSRNO on this project. To all of you, and to the many volunteers 
involved: bravo. Your commitment is key to the success of this wonderful initiative.” 
 
This large-scale community program already has over 50 volunteers and numerous partners that the 
CSRNO would like to thank and without which the program could not exist: 

ü Connections and financial partners: Northwest Regional Resiliency Steering Committee, Economic 
and Social Inclusion Corporation, Community Food Action, Mitacs, Retiree Employment Agency, 
Community Links, Eat Fresh working group, Eat Fresh Chaleur, Fresh 4 Less Miramichi and Fresh 4 
Less Saint-Quentin. 

ü Municipal partners: Vallée-des-Rivières: Lise Roussel and André Thériault; Grand Falls: Bertrand 
Beaulieu and Danny Soucy. 

ü Other community partners: Daughters of Isabella, Dexter Learning Centre, Madawaska-Victoria 
Family Resource Center, Centre de formation et de soutien à l’emploi. 

ü Businesses: Émile Sénéchal et Fils, ah! Communications. 
ü Schools: École Régionale Saint-Basile, École Mgr-Matthieu-Mazerolle, École Régionale Sainte-

Anne, Vitrail Grand-Sault alternative school, École Mgr-Lang, John Caldwell School, Francophone 
Nord-Ouest school district. 

 
 



 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 
Orders can be placed online now at: https://www.mangezfraiseatfresh.ca/  
 
Distribution centres in Sainte-Anne-de-Madawaska (Municipal Building) Saint-Léonard (Centre de 
formation et de soutien à l’emploi), Saint-André (Daughters of Isabella) and Grand Falls (ACL Community 
Residence) will carry out a practice run on January 9 and will be ready to deliver the first orders on January 
16, 2024. 
 
The second phase of the Eat Fresh project will begin in Edmundston and Haut-Madawaska in September 
2024. 
 
For information on the Eat Fresh community program (for clients, volunteers and partners), please contact 
Renaud Bard at mangez-eat@csrno.ca or 506-740-0144. 
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For additional information or interviews, please contact:   
Elaine Côté 
Community Development Coordinator, CSRNO 
e.cote@csrno.ca 
506-388-6818 
 


